

En jóvenes menores de 25 años, la mayor tasa de desempleo (El Financiero 01/04/09)

En jóvenes menores de 25 años, la mayor tasa de desempleo (El Financiero 01/04/09)(Lucero Almanza) Miércoles, 1 de abril de 2009 Los jóvenes menores de 25 años son los más vulnerables a la falta de trabajo, y muestra de ello es la tasa de desempleo en este segmento que alcanza 8 por ciento en el país, advirtieron especialistas en recursos humanos. Esta cifra contrasta con la tasa de desocupación general de 5.3 puntos, indicaron. Mónica Flores Barragán, directora general de Manpower México, Centroamérica y República Dominicana, dijo que hacia 2015 el país registrará 670 millones de jóvenes en busca de trabajo, lo que constituye un reto para el sector productivo. "Somos el quinto país con más jóvenes menores de 25 años. Nos superan la India y China, siguen Estados Unidos y Brasil", detalló en el foro Espacio 2009. Agregó que este segmento de la población es el mayor, incluso internacionalmente, lo que presiona el mercado laboral y la generación de nuevas oportunidades de desarrollo profesional. Flores Barragán detalló que el empleo en los jóvenes enfrenta los efectos de la globalización, que implican una mejor preparación, mayor movilidad de personal, un elevado desarrollo de tecnología y más competidores. "Si ustedes no tienen estas características será muy difícil que salgan adelante en el mundo laboral", advirtió la especialista a los estudiantes. Mencionó que las expectativas en la materia también han cambiado, debido a que ahora el trabajador busca una mayor trascendencia en su empleo, más que estabilidad laboral, así como una empresa que ofrezca responsabilidad corporativa. Además, si bien existe un número importante de personas que están buscando trabajo, también hay una proporción de vacantes en las que no se cubren las habilidades, valores o aptitudes que solicitan los empleadores. Mateo Cuadras, director general de la firma Bumerang, indicó que hacia el segundo semestre de 2009 se habrán excluido entre 300 y 500 puestos de trabajo. Los expertos advirtieron de los problemas que enfrentan los estudiantes mexicanos para incorporarse al mercado laboral en una coyuntura de crisis.